



## GEBRAUCHSANWEISUNG FÜR LIMUNDO LICHTKÄSTEN

Bitte lesen Sie die Gebrauchsanweisung sorgfältig durch und befolgen Sie die Hinweise, bevor Sie das Produkt benutzen:

- Die Lichtquelle kann nicht ausgetauscht werden.
- Das Leuchtenkabel kann nicht ausgetauscht werden. Sollte das Kabel defekt sein, sollte der Lichtkasten nicht mehr benutzt und entsorgt werden.
- Der Lichtkasten sollte nur im Innenbereich eingesetzt werden. Nie im Außenbereich.
- Das Produkt enthält recycle-fähiges Material. Bitte entsorgen Sie das Produkt nicht im Hausmüll, sondern kontaktieren Sie die Gemeinde für Werkstoffhöfe in Ihrer Nähe.
- Der Lichtkasten sollte nur an Steckdosen mit einer Spannungsversorgung von 220-240V und 50/60 Hz angeschlossen werden.
- Das Lichtkastengehäuse ist aus natürlichem und unbehandeltem Holz. Es sollten keine Flüssigkeiten wie Wasser mit dem Werkstoff in Berührung kommen, um Flecken zu vermeiden.

## MANUAL FOR LIMUNDO LIGHTBOXES

Please read this instruction manual and obey it strictly before using.

- The LED chips can not be replaced.
- The external cable or cord of this luminary can not be replaced, if the cord is damaged, the luminary shall be destroyed.
- The lightbox should be used only in-house. It can not be used outside.
- This product contains recyclable materials. Do not dispose this product as unsorted municipal waste. Please contact your local municipality for the nearest collection point.
- The lightbox should be only connected to 220-240V and 50/60 Hz sockets.
- The lightbox housing is using natural and untreated wood. So please take care that no liquid like water is getting in contact with to avoid spots on the housing.